

L'OIM remet à Cuba un don pour les sinistrés de l'ouragan Matthew



La Havane, 12 jan. (RHC).- L'OIM, l'Organisation internationale des Migrations, relevant des Nations Unies, a remis à Cuba un don de matelas et de tôles de toiture à l'intention des familles sinistrées par l'ouragan Matthew dans la province de Guantanamo.

Les autorités de la province de Guantanamo ont reçu 820 matelas personnels et 2 840 tôles en zinc galvanisés. Alina Tames, chargée de projets de coopération internationale à l'Assemblée du Pouvoir populaire dans la province de Guantanamo, a annoncé que ce don sera distribué le mois prochain parmi les sinistrés de l'ouragan qui a frappé de plein fouet l'extrême Est de notre île, début octobre.

De son côté, Sonia Karacadze, fonctionnaire de l'Agence des Nations Unies pour les Migrations a déclaré que l'OIM et d'autres entités relevant du système des Nations Unies travaillent à la mobilisation de fonds afin de continuer à appuyer la reconstruction des communautés affectées par ce désastre naturel.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/118212-loim-remet-a-cuba-un-don-pour-les-sinistres-de-louragan-matthew>



Radio Habana Cuba